

Mueren 9 personas por bombardeos en la periferia de la capital siria



Damasco, 24 dic (RHC) Al menos nueve personas murieron por un ataque ocurrido en la periferia de Damasco, la capital de Siria, cuando fueron lanzados cohetes y barriles explosivos desde helicópteros, cuya pertenencia no ha sido identificada.

El presidente sirio, Bachar al Asad, consiguió su mayor victoria en más de cinco años de guerra en ese país, con la toma de la ciudad de Aleppo, aunque todavía ocurren enfrentamientos en diversas localidades y en la periferia de la capital.

El Observatorio Sirio de Derechos Humanos informó que desde el inicio de la guerra, más de trescientas mil personas han muerto, entre ellas noventa mil civiles, mientras unos 12 millones se han visto obligados a abandonar sus hogares.

(Agecias de Información)



Radio Habana Cuba